

# Antrag

## Markierung Josefsgasse

Die Mitglieder der BEAK (Bezirksentwicklungs- und Agendakommission) stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 26. März 2025 gemäß §24 GO BV folgenden Antrag.

## Antrag

Die zuständigen Dienststellen werden ersucht, die weiße Linierung in der Josefsgasse im Abschnitt zwischen Wendehammer und Auerspergstraße zu entfernen und gegebenenfalls durch alternative Maßnahmen die Verkehrssicherheit – vor allem für Fußgänger:innen und Radfahrer:innen – zu gewährleisten.

Die Ergebnisse mögen in der Mobilitätskommission vorgestellt werden.

## Begründung

Durch die weiße Linierung im oben erwähnten Abschnitt werden die Fußgänger:innen wieder an den schmalen Rand zwischen Gebäude und Linierung gedrängt. Ein weiterer Effekt ist das Negieren des Durchfahrtverbots für KFZ nach dem Wendehammer. Zusätzlich verleitet die Linierung in Fahrtrichtung auch zum schnelleren Fahren der Radfahrer:innen und somit zur Gefährdung der Fußgänger:innen.

Vor der Anbringung der Linierung wurde der Straßenraum in diesem Abschnitt im Sinne einer Begegnungszone gemeinsam von allen Verkehrsteilnehmer:innen in angemessener Geschwindigkeit verantwortlich genutzt.

